



Disparités territoriales de revenus

Un entre soi marqué à Marseille – Aix-en-Provence

L'analyse des répartitions de revenus au sein des villes-centres et de leurs banlieues met en évidence des différences sensibles entre les principaux pôles urbains de France métropolitaine. Marseille – Aix-en-Provence, Nice et Toulon appartiennent au large groupe d'agglomérations dotées d'une ville-centre dite intermédiaire et d'une banlieue « aisée ». Avignon se distingue par une surreprésentation des faibles revenus à la fois dans sa ville-centre et sa banlieue. Avec des populations à hauts et bas revenus très concentrées et une ségrégation marquée, Marseille – Aix-en-Provence se caractérise par un « entre-soi » particulièrement développé.

Sébastien Novella, Insee

Retrouvez les résultats complets de l'étude sur www.insee.fr :

[Insee Flash Paca n° 26, juin 2016](#)

Vous pouvez obtenir des précisions auprès des auteurs de l'étude en contactant

Fernande Ponzio, à l'Insee

Tél : 04 91 17 59 11 - Fax : 04 91 17 59 60

Mél : dr13-relations-avec-la-presse@insee.fr